

Die Zeit der «Schul-Skiwochen» ist angebrochen: Auch in diesem Jahr haben rund 370 Schülerinnen und Schüler der Primarschule Flums eine abwechslungsreiche Schneesportwoche am Flumserberg erlebt.

Flumserberg.– Das Wetter zeigte sich in diesem Jahr wechselhaft: Während die Sonne zeitweise hinter Wolken verborgen blieb, sorgten angenehm milde Temperaturen dennoch für ideale Bedingungen. Dank der hervorragenden Arbeit der Bergbahnen Flumserberg waren die Pisten bestens präpariert und boten perfekte Voraussetzungen für die verschiedenen Aktivitäten. Neben Ski- und Snowboardfahren konnten die Kinder ein vielseitiges Programm geniessen, darunter Langlaufen, Schneeschuhlaufen, Schlitteln und sogar Skisegeln.

Flackerndes Finale

Am Abend waren die Kinder von der Bewegung an der frischen Luft erfüllt – rote Wangen und zufriedene Gesichter zeugten von einer gelungenen Mischung aus Sport, Spass und Gemeinschaft. Ein Höhepunkt der Woche war das traditionelle Skirennen am Mitt-



Ein Erlebnis: Die vielseitige Schneesportwoche der Primarschule Flums.

Pressebilder

woch. Für viele stand dabei der Spass im Vordergrund, doch einige Kinder entwickelten einen regelrechten Ehrgeiz und trieben sich gegenseitig zu Höchstleistungen an. Mit viel Jubel und Teamgeist wurden die Sieger gefeiert – aber auch die, die es einfach gewagt hatten, mitzumachen.

Den feierlichen Abschluss der Woche bildete die Fackelabfahrt am Freitagabend. Gemeinsam mit ihren Fackeln zogen die Kinder in einem leuchtenden Zug über die Piste. Diese magischen Momente, in denen das Flackern der Lichter in der winterlichen Dunkelheit fast märchenhaft wirkte, werden noch lange in Erinnerung bleiben.

Die Organisatoren der Primarschule Flums bedanken sich in ihrer Mitteilung abschliessend herzlich «bei allen Beteiligten, die dazu beigetragen haben, diese Woche erneut zu einem unvergesslichen Erlebnis für die Kinder zu machen». (mm)